

Anfrage von Peter Aisslinger (FDP, Zürich)
betreffend Kosten von Schulversuchen
und Erprobungen an der Volksschule

In der Antwort des Regierungsrates auf die Interpellation Schmid (KR Nr. 87/1992) werden sämtliche Schulversuche und Erprobungen aufgelistet. Leider fehlen weitgehend Angaben über die effektiven Kosten und Subventionen, die der Kanton bisher ausgegeben hat resp. in nächster Zeit noch ausgeben wird.

Ich bitte den Regierungsrat deshalb um

- detaillierte Angaben bezüglich der bisherigen resp. künftigen finanziellen Aufwendungen (im Sinne von Totalkosten) des Kantons für sämtliche in der regierungsrätlichen Antwort erwähnten Schulversuche und Erprobungen.

Peter Aisslinger